
Профессиональный союз работников народного образования и науки 

Российской Федерации 

Первичная профсоюзная организация МБОУ «Ахмат-Юртовская СШ № 

2 им. Х.Т.Джабраилова» 
        

 

ПРОФСОЮЗНОЕ СОБРАНИЕ 

ПРОТОКОЛ № 1 

  

16.08.2024г.               

 

Всего членов Профсоюза, состоящих на учете в первичной профсоюзной 

организации   208 . 

Количество присутствующих на собрании 126 . 

Отсутствуют: 9 – на декретном отпуске; 6 – по болезни;  67 – по не 

уважительной причине. 

 

 

Приглашенные: директор школы – Садулаева М.С. 

 

ведущий собрание  - Ушаева Р.И.  

секретарь собрания – Вахаева Х.К.  

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О совместной работе с администрацией по реализации Закона «Об 

образовании РФ» в части соблюдения прав и гарантий работников. 

2. Утверждение плана работы первичной профсоюзной организации 

школы на 2024 – 2025 учебный год.  

3. Выбор и утверждение контрольно-ревизионной комиссии. 

 

По первому вопросу СЛУШАЛИ:  Садулаеву М.С.,директор школы,  

которая сказала, что каждый работник имеет права, обязанности и гарантии. 

Работник  имеет право на получение второго образования, независимо от пола, 

возраста, состояния здоровья, социального, имущественного и должностного 

положения. Государство гарантирует гражданам общедоступность 

образования.  

ВЫСТУПИЛ: Кадыров И.С, заместитель директора по АХЧ, он сказал, что 

каждый работник имеет право на рабочую ставку, на оплачиваемый отпуск по 

уходу за ребенком, на профсоюзный отпуск, гарантии на получение 

бесплатной медицинской помощи, если таковая понадобится. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: На ближайшем занятии профсоюзного кружка каждого 

работника ознакомить с тарифной сеткой, дать понятие, как складывается 

заработная плата.  



 

                                         (Проголосовали «за»  – единогласно) 

   

По второму вопросу СЛУШАЛИ:  Ушаеву Р.И., которая подробно 

ознакомила присутствующих с планом первичной организации школы на 

новый 2024 – 2025 учебный год и внесла предложение его обсудить и 

утвердить. 

 

ВЫСТУПИЛА Стульба Т.М., заместитель директора по УВР, она сказала, 

что при составлении плана работы школы учитывался и план работы 

профсоюзной организации.   

  

ПОСТАНОВИЛИ: План первичной профсоюзной организации школы на 

2024 – 2025 учебный год утвердить. 

                                         (Проголосовали «за»  – единогласно) 

 

 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ:  Ушаеву Р.И., которая сказала что нужно 

избрать контрольно-ревизионную комиссию в составе трех человек. 

Выступила Байсултанова Малкан Алисолтовна – учитель начальных 

классов и сказала что прежняя комиссия работала удовлетворительно и 

можно оставить состав прежним, только вместо уволившегося зав.АХТ 

избрать нового зав АХТ (Кадырова Изновра Султановича)    

                                                                                           

ПОСТАНОВИЛИ: В состав контрольно-ревизионной комиссии избрать:  

1. Кадырова Изновра Султановича,  

«за»126, «против»-нет, «воздержался» нет . 

2. Мусаева Рамзана Лемиевича – электрик 

 «за» 126, «против»-нет, «воздержался» нет . 

3. Идрисова Али Вадудовича - учителя труда 

 «за» 126, «против»-нет, «воздержался» нет .  

 

 

 

 

Председатель первичной 

профсоюзной организации:                               /Р.И.Ушаева/ 

секретарь:                                                            /Х.К.Вахаева/ 
 

 

 
 


